



**Gott ehren
Gemeinschaft leben
Menschen dienen**



3. September 2024

Der Kommunität zur Seite stehen

Liebe Hausgemeinschaft,

auch durch den freundlichen Rat vieler enger Freunde ermutigt, informieren wir seit einiger Zeit über Anliegen und Projekte, die uns intensiv beschäftigen. Vor einigen Monaten rückten wir die Halle in den Fokus und sind sehr, sehr dankbar, dass die nötige Summe für die Sanierung der undichten Glasbausteinflächen zusammengekommen ist. Was für ein Geschenk - wir sind so dankbar! Heute nun blicken wir auf ein anderes Projekt, das uns sehr herausfordert.

Am Haus der Kommunität, aus der wir als Stiftung hervorgegangen sind, ist besonders der nach Westen liegende Eingangsbereich dem Wetter stark ausgesetzt. Die Sonne knallt ungebremst auf die Stahltür, die sich unter der Hitzeeinwirkung so sehr verzieht, dass sie unter anderem beim Öffnen am Boden hart verkantet. Der Regen schlägt vom Westwind gepeitscht gegen den Eingang und sammelt sich auf der Fläche und in den Ecken und Kanten rund um die Tür in größeren Lachen und dringt ins Gemäuer ein. Wir müssen hier dringend etwas unternehmen. Nach Beratung mit dem Architekten planen wir den Eingang im nächsten Jahr so rasch wie möglich auf die geschützte Ostseite zu verlegen, die Kosten dafür gehen in den sechsstelligen Bereich.

Geld, das wir ausgeben müssen, das wir aber nicht mal nebenbei zur Hand haben – gerade auch jetzt nicht. Denn für die Zukunftssicherung der aus der Kommunität ausgetretenen Schwestern Hanna und Britta kamen zusätzliche ungeplante Ausgaben auf uns zu, ebenfalls im sechsstelligen Bereich. Das in Summe ist uns allen eine riesengroße Herausforderung! Denn unsere Ressourcen sind begrenzt und wir brauchen dringend Unterstützung. Bitte, wenn es euch möglich ist, helft uns jetzt mit eurer Sonder-spende unter dem Kennwort: **KOMMUNITÄT**

Wir grüßen ganz herzlich aus Adelshofen und sagen aufrichtig: Dankeschön,

Christian Pletsch, Vorstandsvorsitzender

Sr. Martina Luschnat, Leiterin der Kommunität